

## 会 議 録

会議の名称	令和6年度 第2回富士見市スポーツ推進審議会
開催日時	令和6年12月19日（木）午後7時00分～午後7時55分
開催場所	富士見市役所2階 市長公室
出席者	谷澤誠会長、奥山歩副会長、堀川博基委員、大畠仁委員、 山形悟委員、上杉健太委員、平輝軌委員 事務局（文化・スポーツ振興課）
欠席者	家田友樹委員、徳田由美子委員、矢野千春委員
会議次第	1 開 会 2 あいさつ 3 議 題 （1）富士見ガーデンビーチ解体工事について （2）第2期富士見市スポーツ推進計画の進捗について 4 そ の 他 5 閉 会
会議資料	資料1 市立富士見ガーデンビーチ解体工事説明会資料 資料2 令和6年度スポーツ関連実施事業
公開・非公開	公開（傍聴人 0人）
会議録確認	谷澤会長

### 1 開 会

### 2 あいさつ

### 3 議 題

（1）富士見ガーデンビーチ解体工事について

【事務局から資料1に基づき説明】

【質疑・意見】

委 員：解体工事が安全に進められていてよい。

委 員：勝瀬中学校には個別に説明したのか。

事務局：校長先生へ説明させていただいた。試験日程への配慮や工事車両の搬出入ルートで登下校する生徒に対する配慮について要望があり、施工業者で対応している。

委 員：特別支援学校ではバス通学している生徒もいるが、特に問題はない。

委員：滞りなく進めてほしい。

委員：文化・スポーツ振興課は、スポーツ行政を進めながら、施設整備も行っているため、引き続き協力を願いたい。

委員：解体工事では、コンクリートを再生砕石として再利用するよう進められており、よいことだと思う。

## (2) 第2期富士見市スポーツ推進計画の進捗について

### 【事務局から資料2に基づき説明】

#### 【質疑・意見】

委員：No.17「奨励金交付」について、中学校ではPTA活動の縮小により部活動の運営が難しいため、今後も継続してほしい。

No.18「市民健康増進スポーツ大会」は市内の伝統的なイベントであるが、部活動の現状と働き方改革により、参加が困難であるとの意見もある。

No.22「スポーツ大会誘致」で開催する大会と中学校での行事が重複し、市民総合体育館の利用予約が取れないという声を聞いている。大会日程を早期に決めていただけるとありがたい。

委員：No.11「スポーツフェスティバル」には、学童ドッジボールへの参加のため、教員が引率しているが、祝日に開催することは今後どうなのか。学校現場の状況を把握してほしい。

No.14「学校プール開放」を今後も継続するのか。プール利用機会の均等性や昨今の暑さ等を考慮すると、継続が難しく、事業として成立するのか疑問がある。

事務局：課題として認識している。

委員：例年12月に水子貝塚公園で開催される駅伝等には、引率の教員が運営を手伝っている。スタッフの高齢化により運営が難しくなっているため、スポーツ推進委員の協力があるとよい。

委員：特別支援学校の生徒が参加できる事業がいくつあるのかと感じた。特別支援学校のプールは屋根付き・外部からの出入可能・温水も出るため、No.14「学校プール開放」の実施場所の候補として検討してもらえるとよい。

来年2月に開催される入間東部地区駅伝競走大会には、特別支援学校からも参加する。

委員：総合型地域スポーツクラブを運営しているが、現在会員は320人程度まで増加している。第2期スポーツ推進計画の基本目標2の3「総合型地域スポーツクラブへの支援・連携」事業の実施がないため、今後連携事業を進められるとよい。また、基本目標1の3にある、「ICTを活用した健康づくり事業の推進」も進められると良い。

事務局：市民総合体育館の指定管理者により、今年度からスポーツジムにおいてA Iを活用した事業が実施されている。また、健康増進センターが高齢者を対象としたeスポーツを進めているため、今後の展開に注視している。

委員：シティプロモーション課では、SNSでの情報発信に協力しているほか、No.11「スポーツフェスティバル」の当日は、「いい富士見の日」として様々なイベントを実施し連携を図っている。また、No.3「第11期子どもスポーツ大学」では、当課とCOEDO KAWAGOE F.Cとのつながりを活かし講師を務めていただいた。今後も継続して協力していく。

委員：スポーツ推進委員としては、様々な事業に協力している。先生方やスポーツ推進委員の負担が増えているため、今後は検討が必要である。引き続き各種事業への協力をお願いしたい。

委員：市民総合体育館利用団体からは、利用予約が取れないことを聞いている。代替場所が整備されればよいと思う。また、No.11「スポーツフェスティバル」に南畑小学校が参加されなかった背景として様々な事情があることが分かったため、今後も事業のバックアップをしていきたい。

事務局：スポーツ大会の誘致においては、誘致数を減らす調整を進めている。また、部活動地域移行に関しては庁内で検討する。

なお、令和6年度後半の進捗状況については、来年4月頃に報告予定。

#### 4 その他

特になし

#### 5 閉 会

以 上